

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalts Landtagspräsident Güssau tritt zurück

Magdeburg, 15.08.2016, 13:09 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalts Landtagspräsident Hardy Peter Güssau tritt zurück. "Ich habe mich dazu entschlossen, unter Aufrechterhaltung meiner Standpunkte und Haltungen und im Bewusstsein meiner persönlichen Unschuld vom Amt des Landtagspräsidenten zurückzutreten", teilte er in einer schriftlichen Erklärung mit.

Hintergrund sind Vorwürfe, Güssau habe nach der Kommunalwahl 2014 in Stendal als örtlicher CDU-Chef die Fälschung von Briefwahlstimmen vertuschen wollen. Der Landtagspräsident wies die Vorwürfe zurück. "Durch die erste Berichterstattung und deren Wortwahl wurde mir eine Straftat, nämlich eine versuchte Strafvereitelung, vorgeworfen", so Güssau. "Erst in der nachfolgenden Berichterstattung wurde klargestellt, dass ich kein Beschuldigter in einem Ermittlungsverfahren bin und dass ich mich auch keiner Straftat schuldig gemacht habe", betonte er. Am Montagmittag wollte der Ältestenrat des Landtags entscheiden, ob Güssau noch das Vertrauen des Gremiums hat.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-76670/sachsen-anhalts-landtagspraesident-guessau-tritt-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com